

楽しい旅行をするために

自動車や耕耘機激突した際は、てよい程人命のます。考えただとします。踏切では手前で安全を確保してから通りましょう。列車は時速八十キロ以上（一秒間隔に三十二米）の速度で走っております。又小さな石でも脱線事故が起ります。

和納駅長 星名正男

六月咲く花。栽培が楽で、種子の安いもの、そう考へて来ると、三色すみれ、ベニニヤ、石竹（三寸石竹）が特に早い）、金魚草、花けねばならぬ。
わすれた草。球根では、すかし百合、宿根草なら芍薬、木ものは、バラがある。
花菱草、勿忘草は移植がきかないから、薛く時にあらかじめ場所をきめて待く。おそらくも九月末までには時床にまかねばならぬ。
発芽したら二~三センチ位になるまでにうすい水肥をくれて、一度は仮植したい。そうすると強い苗が出来

光の成長が順調にいく。定植には草だけを考えに入れ来ては無論のこと、大きな花壇には花の色を統一して植付かなければなりません。
すかし百合はおそくも十月中に植付を終えること。芍薬は十一月中には株分け終りたい。
それも実美した芽を大株に分けて植付けねば来年の花見込みなし。バラは丈夫な春苗を十分に注意して植付ける（春植の方が安全で、はあるが）と貧弱ながつも花は見られるが、両者ともここへ来ては素人で来年初夏晩春の国体をかざる花は

國体に美しい花を咲かせよう (1)

来年の国体を迎えるに当り、県では「花いっぱい運動」が展開されている。彦村は自転車、クレー射撃が、巻町ではホッケーの競技がそれぞれ開催される。岩室村では直接の関係はないにしても、花いっぱい運動の提唱により、国選選手の心のやわらぎを少しでもとれるとしたら、望外の幸せでもある。今後数回にわたり、三部公民館長さんから花づくりについてのアドバイスをいただきましたので御紹介いたします。

来年の国体に対処しての花である。十一月中には定植

の臨時列車を御案内致しま
す。夏休み中であり、お盆
のお旅様方で定期列車はこ
みあります。
どうぞお盆定期列車をご利用下
さい。

國体に美しい花を咲かせよ

(1)

教育キャンプ指導者講習会終る
下越地区教育キャンプ指導者講習会が7月12日から14までの3日間、間瀬銅山跡で行なわれた。この講習会は教育キャンプの意義とリーダーの役割り、計画のたてた設営と管理、ゲームとソング等、盛り沢山な実技をねての講習である。又設営地については、「自然的環境に恵まれた最もよい地点であり、今一寸手が加えられたらすばらしいキャンプ地となるだろう。」とは参加者の同の声であった。写真は朝のラジオ体操を行なう指導者

八月六日(一)泊三
通り開かれる。この企画会合が決して
八月三十日 岩室中学校
一般学習、専門学習とともに
青年学級生は表慶洋橋
湖畔で巻町と合同、教委
キャンプを行なう。

ラジオ農業学校

○三日行なわれる和納地区
敬老会は男五十六名・女七十六名を数えます。
○寒暖計の水銀柱がのぼる
につれ、海へ入る機会が多くなりますが、事故をおこさないよう気をつけましょう。（福田）

○三日行なわれる和納地区
敬老会は男五十六名・女七十六名を数えます。
○寒暖計の水銀柱がのぼる
につれ、海へ入る機会が多くなりますが、事故をおこさないよう気をつけ
ましょう。(福田)